

Wir über uns: "Kulturbahnhof Rotenburg e. V."

Der Verein "Kulturbahnhof Rotenburg e.V." wurde am 21.04.2006 gegründet.

Grund der Initiierung war der Mangel an geeigneten Übungsräumen für Bands und das Interesse Rotenburger Musiker in und um Rotenburg Auftrittsmöglichkeiten für Musiker aller Stilrichtungen der Rock-, Pop- und Jazzmusik zu schaffen.

Durch die zeitlich begrenzte Bereitstellung des alten Bahnhofsgebäudes seitens der Stadt Rotenburg, wurde die Suche nach Proberäumen, Dank der Initiative des Bürgermeisters Herrn Eichinger, beendet. Da der alte Bahnhof im Jahre 2009 abgerissen wurde, hat die Stadt dem Verein mittlerweile ein dauerhaftes Domizil zur Verfügung gestellt. Dieses Gebäude umfasst 12 Übungsräume, sowie einen Kommunikationsraum als Treffpunkt für Musiker zum Meinungsaustausch, fachsimpeln und schnacken in den Probenpausen.

Im Verein Kulturbahnhof sind zur Zeit ca. 80 Musiker aus 18 Bands organisiert. Die Stilrichtungen reichen dabei von Rock bis Jazz. Das Alter der Mitglieder bewegt sich zwischen 15 und 65 Jahren. Sehr viele Jugendbands bevölkern die Übungsräume des Vereinsgebäudes. Somit hat die Arbeit des Kulturbahnhofs nicht nur einen kulturellen, sondern auch einen sozialen Aspekt, denn Jugendliche werden gezielt an das Musizieren herangeführt und unterstützt.

Ziele und Zweck des Vereins:

Der Verein Kulturbahnhof verfolgt im Wesentlichen drei Hauptziele: Organisation und Durchführung von Konzerten und Festivals, Bereitstellung von Übungsräumen im Vereinsgebäude und Betreuung der dort probenden Bands, sowie Jugendarbeit und Jugendförderung durch regelmäßige Bildungsmaßnahmen in Form von Workshops zu diversen Themen rund um die Rock-, Pop- und Jazzmusik. Junge Bands und Musiker erhalten Unterstützung und Auftrittsmöglichkeiten.

Projekte:

Konzerte und Festivals:

- Rock am See (Oldierockfestival)
- Boost Area Contest (Wettbewerb f
 ür Jugendbands)
- Boost Area Konzert (Konzert f
 ür Jugendbands)
- Metalsplash-Festival (Forum f
 ür die ganz harte Rockmusik)
- Jazz on a summer's night (ein Abend, der beschwingt bei u.a. lateinamerikanischer Musik)
- Kuba rockt (Vereinsbands rocken Rotenburg)
- Live@-Festival (ein Rockmusikabend im Herbst)
- sowie Einzelkonzerte

Der Verein Kulturbahnhof lädt sowohl lokale, wie nationale und internationale Bands zu seinen Konzerten und Festivals ein.



Workshops:

In regelmäßigen Abständen bietet der Verein Workshops zu unterschiedlichen Themen an:

Jazz, Rock, Bandtraining usw.

Vernetzungen:

Kuba arbeitet mit verschiedenen Vereinen und Institutionen zusammen: Kontaktstelle Musik des LK Rotenburg, Kreismusikschule, VHS, Stadtbibliothek u.v.m.

Der Verein Kulturbahnhof e.V. ist gemeinnützig.

Unterstützer:

Der Verein Kulturbahnhof wird unterstützt von der Stadt Rotenburg. Ohne das dem Verein von der Stadt zur Verfügung gestellte Gebäude mit Übungsräumen, der für die Veranstaltungen notwendigen Stadtbühne, sowie Fördermittel aus verschiedenen Kulturetats wäre es nicht möglich in diesem Maße Kulturarbeit in Rotenburg zu betreiben.

Der Verein bedankt sich ausdrücklich bei den Verantwortlichen der Stadt, dem Bürgermeister und seinen Mitarbeitern für die großartige Hilfe.

Vereinsadresse:

Kulturbahnhof Rotenburg e.V.

c/o Jürgen Kolbe (Vorsitzender), Moorstr. 8, 27356 Rotenburg

E-Mail: info@kubarow.de

Im Internet:

www.kubarow.de

www.kulturbahnhof-rotenburg.de

Stand: Mai 2011